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НОВАЯ ЗАДАЧА
Дружно и слаженно тру- подоконных досок, 

дится столярный цех Д О Ка По случаю победы 
№  1. В каждой смене широ- комбинате вышла 
ко развернуто соииалнсти "
ческое соревнование, 
во многом

вых успехов.
В целях повышения за

водской готовности изделий 
коллектив столярного чеха 

на в последнем году семилетки
  «мол- будет выпускать все окон-

  ния». Весь коллектив Д О Ка ные блоки с полной навес-
Оно тепло поздравил цех с ус- к°й  оконных переплетов,

и способствует пешным окончанием годо- Сейчас к этому ведется под-
успешной работе цеха. А вого плана и пожелал но- готовительная работа,
что цех работает успешно, 
в этом нет сомнения.

Еше 14 ноября коллектив 
рапортовал о завершении 
годового плана по изготов
лению оконных блоков и АНГАРСК

штао на
Монтажники АМУ-2 Сибтехмонтажа прини

мают меры к тому, чтобы в срок сдать пуско
вые объекты третьей очереди нефтеперераба
тывающего завода. Выполнение этой важной 
задачи во многом сейчас зависит от быстрей
шей поставки оборудования и металлоконструк
ций.

В  большом долгу перед монтажниками кол
лектив ангарских мастерских монтажных э31"0' 
товок (директор т. Тарасов). Он задерживает 
отгрузку отводов из стали Х-5М диаметром 
25 мм в количестве 30 штук и диаметром 

114 мм 15 штук для реакторного блока установки 
35/6 24 шибера для объектов блока оборотного
водоснабжения, заказ на их изготовление был спу
щен два месяца тому назад. Еще 10-го апреля были 
заказаны две емкости. Руководство мастерских два
жды переносило сроки их исполнения.

В  несвоевременном получении некоторого обору
дования повинно и руководство АМУ-2. Монтажные 
работы в дымососном о т д е л е н и и  установки 35/6 по 
срокам должны были уже завершены, а монтажники 

еще не получили металло
конструкции. И не удиви
тельно, если заказы 
№  481, 477, 479 были 
сданы в мастерские мон
тажных заготовок только 
29 октября.

НА РУБЕЖАХ 
1965 ГОДА...

Н А М Е С Я Ц  Р А Н Ь Ш Е
Несколько месяцев на

зад Гребневский ДОК-2 
получил необыкновенный 
заказ. Нужно было из- 
готовигь детали дегаза
торов и градирен для 
ударной стройки нефте

химии.
Это ответственное за- 

аание было поручено 
столярам - станочникам 
из бригады коммунисти
ческого труда М. Кро- 
пина и Н. Селина.

В короткий срок об
работав несколько ты
сяч сборных деталей де
газаторов и градирен, 
обе бригады на месяц 
раньше выполнили сроч
ный заказ.

Этот успех передовых 
бригад — большая ра
дость для всего коллек
тива ДОКа-2.

Готовые детали гради
рен и дегазаторов до
ставляются на строи
тельные площадки НПЗ.

М. А Л И ЕВ , 
слушатель факультета 
журналистики ВУМЛ.

НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ НЕФТЕХИМИИ
Н А КА Ж Д О Й  конферен

ции принято прежде все
го подводить итоги за 

отчетный период. Партийные 
организации предприятий неф
тяников за год, с момента XI-й 
партийной конференции, вырос
ли численно, окрепли органи
зационно и накопили большой 
опыт работы. Они успешно 
держат экзамен на зрелость в 
решении задач, которые ставит 
партия и правительство в раз
витии большой химии. Не слу
чайно опыт этой организации 
стал достоянием многих пар
тийных комитетов промышлен
ных предприятий нашей облас
ти.

Так каковы же результаты 
работы за минувший год? До
кладчик секретарь партко
ма тов. Сумин и выступающие 
в прениях отмечали, что пар
тийный комитет большое вни
мание уделял расширению про
изводственных мощностей, ос
воению новых производств, вы
полнению государственного 
плана, улучшению экономичес
кой работы.

С  XII КОНФЕРЕНЦИИ НЕФТЯНИКОВ
План прошлого 1963 года ус

пешно выполнен. Задание де
сяти месяцев текущего года 
по выпуску валовой продукции 
завершено на 100,8 процента, 
по товарной — на 100,7 про
цента. Себестоимость выпус
каемой продукции снижена на 
135 тысяч рублей, выработка 
на одного работающего по сра
внению с соответствующим пе
риодом прошлого года возрос
ла на 6.9 процента. Значи
тельно увеличен выпуск всех 
видов продукции.

Партийный комитет успешно 
занимался вопросами капи
тального строительства. кон
тролировал ход строительно- 
монтажных работ, следил за 
поставками оборудования, из
готовлением его на ремонтно- 
механическом заводе, за выда
чей технической документации.

В результате в прошлом го
ду успешно была пущена уста
новка ЭЛ О У  АВТ и введен 
ряд дополнительных мощнос

тей на других производствах. 
Сейчас заканчивается строи
тельство газофракционирующей 
установки на НП З н установ
ки каталитического крекинга. 
Ввод же в эксплуатацию круп
нейшего в мире нефтепровода 
Туймаза—Ангарск и новая не
фтебаза создают более благо
приятные условия для перера
ботки нефти.

На предприятиях подготавли
ваются мощности для перера
ботки кашалотового жира.

Положительным нужно счи
тать и то, что партийный ко
митет, все первичные партий
ные организации серьезно за
нимались в этом голу налажи
ванием экономической работы 
на прелприятнях. Создана ла
боратория экономического ана
лиза. На всех заводах и круп
нейших цехах действуют сей
час бюро экономического ана
лиза.

Лабораторией экономическо
го анализа выполнен целый

ряд очень важных работ. На
пример, проведено исследова
ние ритмичности работы ос
новных производств и величи
ны потерь из-за нарушения 
ритмичности. Установлено, что 
большинство видов продукции 
выпускается неравномерно. 
Как правило, наибольшее ко 
личество продукции приходит 
ся на третий квартал, наи 
меньшее — на первый. В ре 
зультате этого снижается от 
бор светлых нефтепродуктов 
допускается перерасход сырья 
и реагентов, переплата за 
электроэнергию. Предприятия 
платят большие штрафы за не
своевременную отгрузку про
дукции.

Лаборатория установила ос
новные причины неритмичнос
ти работы и дала свои предло
жения по их устранению.

(Окончание на 2 стр.).

С А РА ТО ВС КА Я ОБЛАСТЬ. 
На Энгельсском заводе искус
ственного и синтетического во
локна все меньше становится 
производственных неполадок, 
повышается качество выпус
каемой продукции, улучшают
ся условия труда. Большая за
слуга в этом групп и постов 
содействия партийно - госу
дарственному контролю.

Активно работает группа, 
руководимая инженером Евге
нием Васильевичем Лопати
ным. Участники этой группы 
сфотографированы в цехе сор
тировки. Слева направо — 
Е. В. Лопатин, инженер-нор- 
мировщик А. И. Ребнев, ин
женер Т. П. Россошанская и 
рабочий электроцеха И. В. Ва
сильев.
Фото Е. Соколова.

Фотохроника ТАСС

ПРИЗЫВ К ПРЕКРАЩЕНИЮ ОГНЯ
Премьер-министр Кении и председатель специ

альной комиссии Организации африканского един
ства (О А Е ) по примирению в Конго Джомо Кени- 
ата призвал к прекращению огня в Конго. В  своем 
заявлении, сделанном после переговоров, которые 
он вел с генеральным секретарем О А Е Телли Ди- 
алло и послом СШ А в Найроби Уильямом Этву
дом, Джомо Кениата подчеркнул, что положение 
в Конго становится все более серьезным.

(ТАСС).

Над районом Мадрас 
(Индия) пронеслась буря, 
сопровождавшаяся силь
ным дождем. 10 человек 
было убито, много ранено. 
Уничтожено 10 тысяч жи
лищ, без крова остались 
многие тысячи людей.

П АН АМ Ц А М
•тлссГ сГГ ПАНАМСКИЙ КАНАЛ
но сообщениям из Панамы, там 
вновь начались демонстрации 
протеста против неоправданного студенты объявят забастовку.
затягивания переговоров с Соеди- v  ,v к _  Как сообщает агентство Ю ПИ
неннычи Штатами о судьбе Па- ~
намского канала. Студенты Па- из ^начы, учащиеся средних 
намского университета вручил» школ Панамы приняли решение 
президенту Роблесу письмо с тре- присоединиться к забастовке сту- 
бованием немедленной отставки центов и поддержать требование 
министра иностранных дел Фер- отставке Элета и Ариаса,
нандо Элета и посла Панамы в По радио и телевидению к.жи- 
Вашингтоне Икардо Ариаса. Ct j- теляч Панамы обратился преэи- 
денческий комитет, наблюдающий дент Роблес. Он заверял пана.ч- 
за ходом переговоров с Соединен- иев в том, что правительство со- 
ными Штатами, обвиняет их в гласится только с полным аину- 
чрезмёрной уступчивости Вашинг- лированием договора о Паяам- 
тону. Комитет заявил, что. если скгч канале, заключенного в ИЮЗ 
эти лица не уйдут в отставку, rotay. и ни на что меньшее.

САМЫЙ 
ДЛИННЫЙ ...

В Нью-Йорке открыт 
для автотранспорта новый 
подвесной мост Верраза- 
но-Нэрроус. Это грандиоз
ное сооружение связыва
ет расположенный на ост
рове район Нью-Йорка — 
Ричмонд с другой частью 
города — Бруклином.

Новый мост является 
самым длинным в мире, 
расстояние между опора
ми составляет 4260 фу
тов (1 фут равен 30,5 см) 
Это на 60 футов., .больше 
длины моста «Золотых во
рот» в Сан-Франциско. 
Мост строился более 5 
лет и обошелся в 325 
млн. долларов.

Проезд через Верраза- 
но-Нэрроус, как и почти 
через все другие мосты 
Нью-Йорка, платный.



(О кончание. Начало на I стр.)
Много полезной работы сде

лало общественное .бюро по
экономическому анализу. С
его участием была подготовле
на и проведена экономическая 
конференция. По рекомендации 
конференции с первого июля 
по перзое октября прошел на 
предприятиях общественный 
смотр по выявлению и исполь
зованию внутренних резервов. 
В период смотра подано 508 и 
внедрено 258 предложений. 
Общий экономический эффект 
от поданных предложений со
ставил 3014,5 тыс. рублей, .

Большая работа у нефтяни
ков проводится по автомати
зации и телемеханизации тех
нологических процессов, а 
также по модернизации и за
мене устаревшего оборудова
нии. За счет внедрения наме
ченных мероприятий только в 
текущем году от тяжелого 
ручного труда освобождается 
853 рабочих, а экономический 
эффект составит более 300тыс. 
рублей.

нефтяников большие задачи 
по ликвидации убыточности 
отдельных производств.

Критике были подвергнуты
случаи бесхозяйственности в 
расходовании государственных 
средств, сырья и материалов, 
факты растрат и хищений то- 
варо-магериальных ценностей.

В докладе т. Сумина зна
чительное место было уделено 
идеологической работе на
предприятиях. Хорошо порабо
тала в прошлом году сеть по
литического просвещения. По
чти 2,5 тысячи работников 
училось в школах рабочей мо
лодежи, техникумах. вузах. 
При парткоме работал посто
янно действующий семинар 
пропагандистов.

Большая подготовительная 
работа была проведена перед
началом нынешнего учебного 
года. Переход на изучение но
вой программы потребовал оп
ределенной перестройки, со
здал известные трудности. Но 
все они были устранены. В

НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ 
Н Е Ф Т Е Х И М И И

Хорошо потрудились энерге
тики в области наиболее пра
вильного использования теп
ловой и электрической энер
гии. Успешно выполнили взя
тые на семилетку обязательст
ва рационализаторы.

За истекшие 5 лет и 
9 месяцев экономический эф
фект от внедренных предложе
ний составил 12009,3 тыс. руб
лей. Среди лучших рационали
заторов были названы имена 
тт. Матюшова, Тикунова, Ов
чинникова. А рационализаторы 
тт. Корнус и Поезд удостое
ны высокого звания «Заслу
женный рационализатор
РСФСР».

Серьезное внимание уделял 
партком развитию обществен
ных форм работы.

Трудовым успехам коллекти
вов во многом способствовало 
широко развернувшееся сорев
нование за коммунистический 
труд.

По достоинству оценивая 
положительные итоги работы, 
нельзя не сказать о серьезных 
недостатках и недоделках, до
пущенных партийным комите
том по руководству производ
ством. Главными недостатка
ми, как это отмечалось в док
ладе и отдельных выступлени
ях, являются неритмичная ра
бота, невыполнение производ
ственного плана по номенкла
туре, невыполнение плана ка
питального строительства, низ
кий уровень производственной 
и технологической дисциплины. 
РМ З  не справился с 
планом по производству запас
ных частей и деталей. План 
по капитальному строительст
ву по объектам нефтехимии 
освоен всего лишь на 90,9 
процента. Основной причиной 
отставания здесь является не
своевременная поставка обору
дования и технической доку
ментации.

Серьезная критика была вы
сказана на конференции в ад
рес строителей и монтажников.
Бросив свои основные силы на 
пусковые объекты, они мало 
занимаются заделами на буду
щее время. Это привело к то
му. что сейчас на базе скопи
лось огромное количество не
установленного оборудования. 
И в то же время ие совсем 
удовлетворительно ведутся ра
боты и на пусковых объектах 
этого года.

Большой разговор вели деле
гаты конференции о рентабель
ности. Было отмечено, что 
сейчас пятая часть всей 
выпускаемой продукции яв
ляется нерентабельной. Это 
ставит перед парткомом и все
ми партийными организациями

конце сентября партком рас
смотрел итоги первых заня
тий в сети партийного просве
щения. Были приняты меры к 
улучшению лекционной пропа
ганды. Активизировала свою 
работу группа общества «Зна
ние», в которой сейчас 76 че
ловек. В партийных организа
циях нефтяников лекционную 
пропаганду ведут 204 лектора, 
насчитывается около тысячи 
агитаторов.Это очень большая 
армия. Но используется она 
еще очень неэффективно.

Партком большое внимание 
уделял' также улучшению на
глядной агитации. Одним сло
вом, работа проделана очень 
большая. Но по меткому вы
ражению одного из выступаю
щих нередко это была работа 
вообще. Она не проводилась 
с каждым членом коллектива 
в отдельности. Это очень серь
езный промах. И он не замед
лил сказаться.

Очень велика еще текучесть 
кадров. За девять месяцев те- 
кушёго года коллектив 
обновился почти на 20 процен
тов.Соблюдение трудовой дис
циплины еще очень низкое. 
Имеют место многочисленные 
прогулы. Десятки членов кол
лектива совершили преступле
ния и осуждены народным су
дом. Все это вызывает трево
гу. Тут организацией круж
ков, проведением докладов и 
лекций не обойдешься. Однако 
отдельные партийные, профсо
юзные и комсомольские орга
низации предприятий нефтяни
ков мало занимаются воспи
тательной работой. Не случай
но по этому вопросу почти не 
было выступающих на конфе
ренции. \

Следует отметить, что на 
конференции мало говорилось 
о содержании и формах орга
низационно-партийной работы. 
Не поднимался по-прежнему 
вопрос руководства комсомо
лом и профсоюзом. Ни один 
из секретарей партийной орга
низации не выступил. А это 
следовало бы сделать.

И естественно, напрашива
ется вывод, что партийный ко
митет и первичные партийные 
организации мало занимались 
этимп вопросами.

В прениях на конференции 
приняло участие 18 человек.

X II партийная конференция 
нефтяников приняла разверну- 

- тое постановление, в котором 
намечены пути выполнения за
дач, поставленных партией н 
правительством перед ангарча- 
намн по развитию нефтехимии.

Избран новый состав парт
кома. на первом организаци
онном заседании секретарем 
парткома избран В. Сумин.

НЕУСПОКОЕННОСТЬ
ЭТОТ завод можно назвать большим домом, в котором делают

ся... дома. Делаются индустриальным методом. Подобные пред
приятия в нашей стране возникли сравнительно недавно. Может
быть, поэтому здесь так резко бросается в глаза каждая техни
ческая новинка, так высоко ценится творческая выдумка, смелая 
инициатива — одним словом, все то, что способствует повышению 
производительности труда и улучшению качества продукции. Доб
рых же начинаний на ЗЖ БИ -4—немало. И очень отрадно, что за
стрельщиками многих славных дел на заводе являются народные 
контролеры, о деятельности которых и пойдет речь я данной 
статье.

1. Дорогие «подносы»
Бульдозер — машина, явно не 

пригодная для выполнения юве
лирных работ. И уж коль дано 
задание сдвинуть в кучу разбро
санный по площадке кирпич, то 
как бы ни осторожничал бульдо
зерист,он не преминет сокрушить, 
поломать, похоронить все, что 
«попадается под руку». Вот так 
в течение длительного времени 
безо всякого, как говорится, 
умысла, походя ломами смина
ли, сплющивали железное «под
носы».

Бракованный кирпич (бой) при
возят сюда на железнодорожных 
платформах из Усолья и Иркут
ска. Разгружать платформы лег
ко и удобно, потому что груз 
порциями уложен на специальные 
«подносы», или, точнее, поддоны. 
С помощью крана загружали та
кими порциями (вме'сте с поддо
нами) самосвал, тот вез кирпич 
к мельнице и сбрасывал его (то
же вместе с поддонами) на пло
щадку, бульдозер сдвигал отхо
ды (опять-таки вместе е поддо
нами) «до кучи». Немудрено, что 
после всех этих операций от мно
гих «подносов» оставались рож
ки да ножки.

Администрация завода знала 
об этом, но в сутолоке более 
важных дел как-то не доходили 
руки до «мелочей».

Тогда народные контролеры по
просили экономистов прибросить, 
во что обходится «нетактичное» 
обращение с поддонами. Оказа
лось, что только за один 1963 год 
по этой причине завод понес 
убыток на сумму 3290 рублей. 
Ломать копья было из-за чего. 
Назначили комиссию, тщательно 
разобрались во всем, вынесли 
решение: предложить администра
ции завода в срок до 1 мая 
(группа содействия проводила 
совещание 14 апреля этого года) 
1964 года принять меры...

Впрочем, администрация вме
шаться в это дело, просто «не 
успела». Уже сама настойчивость 
контролеров привлекла внимание 
рабочих, занятых на разгрузке, 
они стали задумываться над тем. 
как сохранить поддоны. И вот 
поступило предложение бригадиг 
ра такелажников Николая Заха
ровича Подольского. Попробова
ли внедрить — получилось. Те
перь тем же краном, который за
гружает самосвалы выдергива
ют поддоны из-под кирпича и 
укладывают целыми и невреди
мыми рядом - с разгруженным 
вагоном.

Вот так благодаря настойчиво
сти контролеров, инициативе и 
смекалке бригадира Подольского 
было расшито это узкое место.

...Было бы неправильно оцени
вать работу группы содействия 
числом заседаний (хотя и быва
ют они регулярно, согласно пла
ну). Жизнь порой такое выки
нет, что не до совещаний. В  нача
ле сентября этого года завод 
вдруг залихорадило: по 210 тони 
золы в сутки недодавала ТЭЦ-1. 
Для энергетиков зола есть зола 
— продукт сгорания. отходы. 
Для ЗЖБИ-4 зола — необ
ходимое сырье Председатель 
группы народных контролеров 
Николай Никитыч Новиков обра
тился за помощью в горком пар
тии. беседовал с заместителем 
председателя группы содействия 
партгосконтролю ТЭЦ. с вожаком 
коммунистов этого предприятия, 
предъявил претензии завода — 
словом, постарался сделать все 
для того, чтобы приняты были 
действенные меры. И  зола — по
шла.

(Из опыта работы  
группы содействия 
партгосконтролю )

2. Парадокс
Парадоксально, но факт: за

вод, который живет отходами, 
делает из них ценные, прочные, 
как хлеб необходимые стройкам 
панели, длительное время давал 
отходы. Да еще какие! Тонны ме
талла!

Как известно, в панели закла
дывается арматура — сваренные 
из металлических прутьев сетки. 
В зависимости от типа пайелей, 
деталей отдельных и сетки быва
ют самых различных размеров. 
Но в арматурном цехе, где их из
готовляют, вошло в практику 
расходовать металл прямо-таки 
по-царски.

Куски металла, длиною в пол
метра, а иногда и больше, шли в 
металлолом. Представители
Вторчермета едва успевали за
гружать машины. Площадка око
ло цеха была буквально устлана, 
так называемыми отходами.

Первыми забили тревогу конт
ролеры. На одном из очередных 
своих заседаний они поручили 
членам группы содействия 
И. Скипину. А. Неволину и 
Д. Лебедко вникнуть в суть «ме
таллической проблемы». Работа
ла комиссия недолго: было яедо, 
что в арматурном цехе просто 
никому в голову не приходило 
подумать об экономном расходо
вании ценного сырья. Недостат
ка в нем не было, а отрезать от 
восьмиметрового прута кусок 
нужной длины куда проще, чем 
отыскивать где-то в куче прут 
покороче.

На этот раз необходимости в 
рацпредложении не было. Да и 
какое может быть рацпредложе
ние, когда все дело в рабочей 
совести, в рабочей чести? Вызва
ли на заседание группы началь
ника цеха, мастеров, побеседова
ли с ними по душам, последние 
провели большую разъяснитель
ную работу среди рабочих — и 
инцидент был исчерпан. Чисто 
теперь на площадке около цеха, 
а в ящике, что стоит при входе в 
помещение, набросаны действи
тельно отходы — мелкие, уже ни 
на что не пригодные на заводе 
кусочки металла. Десятки, сотни 
тонн ценного сырья пошло в де
ло.

3. «Внутренние 
мелочи»

О кислородные баллоны спо
тыкались. потому что хранили их 
где попало, а вернее —  нигде: 
валялись на территории завола 
пол открытым небом. В  таком же 
«складе» находились пемент, ма
сла, бензин, пиломатериалы и ла
же работающие компрессоры.

Разумеется, решив проверить, 
как обстоит лело с охраной со
циалистической собственности на 
заводе, контролеры и ие задава
лись целью «открыть Америку»: 
и администрация, и сами они. и 
рабочие знали о тяжелом поло
жении со складскими помещения
ми Но рейды членов группы со
действия партгосконтролю, при
нятые ими решения все-таки сы
грали свою роль. Собранные в 
единый фокус факты жгли, они 
заставили администрацию завола 
поспешить с принятием мер. Есть 
сейчас помещение для баллонов с

кислородом, прекращен свобод
ный доступ к цементу, обретают 
крышу над головой компрессоры.

Пару слов еще об одном пара
доксе: все работы в цехах в ос
новном были механизированы, но 
вот металлические .прутья из ар
матурного цеха в опалубочный 
переносились на плечах. Вспыхи
вает огнями электросварка, гудит 
машины, горят мощные электро
лампы. сигнализирующие о том, 
что все основные работы выпол
няются с помощью электроэнер
гии. А прутья таскают на плечах.

И здесь вмешались контроле
ры. Вскоре была проведена ли
ния между цехами, и теперь те 
же прутья грузят в вагонетки я 
доставляют из цеха в цех.

— Построили тамбур в формо
вочном цехе. А то раньше сквоз» 
няк был. Много простудных за
болеваний. Привели в поряяо* 
бытовые помещения. Забетониро
вали территорию между складом 
готовой продукции и корпусами 
цехов, подняли «всю плошадкуэ 
в среднем на 15 сантиметров. 
Теперь забывать стали о том. 
что заводская площадка пред
ставляла из себя систему глубо
ких и широких луж. Исчез бра* 
на производстве.

— Но все это — наши вну
тренние мелочи, — рассказыва
ет председатель группы содейст
вия партгосконтролю Н. Н. Но
виков.

Согласны — мелочи. Дело 
ведь не в словах. И мы были бы 
не правы, приписав все заслуги 
группе содействия Но одно то, 
что она не дает спокойно жить, 
проявляет инициативу, бьет тре
вогу, — очень многое значит.

Трудновато деятельность груп
пы втиснуть в какие-то опреде
ленные рамки, очертить круг обя
занностей. Кажется, какое дело 
контролеров до поведения от
дельных членов коллектива.

Всем взял человек: энергичен, 
знает дело, умеет организовать 
рабочих на самоотверженный 
труд. И вдруг — тревожный 
сигнал: бригадир бригады №  5 
формовочного пеха Г. Руденко 
груб с рабочими. Коллективное 
письмо, негодование. Проверить 
факты партийное бюро завода по
ручило Н  Н Новикову. Прове
рил — все факты подтвердились: 
ие может человек сойтись с чле
нами вверенной ему бригады, 
грубит, злословит, а порой и про
сто оскорбляет людей.

После проверки коллективного 
письма крепко взгрели иа засе
дании партийного бюро бригади
ра Г. Руденко. Вроде бы осоз
нал свои ошибки, но... Есть еще 
«но», не сдерживается человек, 
срывается. Видимо, придется еще 
раз поговорить с ним, заставить 
понять, что руководить, коман
довать —  это не значит унижать 
достоинство подчиненных...

Новый состав группы содейст
вия партгосконтролю начал дейст
вовать сравнительно недавно — 
с марта этого года. Но и за этот 
непродолжительный период сде
лано много. И самое пенное в 
ее работе — неуспокоенность, 
стремление сделать все для того, 
чтобы предприятие было одним 
из передовых в городе. Члены 
группы содействия М. Баженов, 
В  Новикова. 3. Пустовалова, 
В. Басов. И. Скипии. Н. Зеле»- 
пов. Б, Полыгалов и многие дру
гие могут по праву гордиться 
тем, что их деятельность принес
ла немало пользы коллективу 
завода.

..Верно говорится: спокойтпж
должностей — нет, есть спокой
ные люди. Среди членов неболь
шой группы содействия нартгое- 
контролю на ЗЖБИ-4, к счастью 
таких нет Здесь всех отличает 
беспокойство обо всем.что помога
ет рентабельно вести хозяйством 
И в этом сила и авторитет груп
пы народных контролеров, залог 
ее успехов на будущее.

г. с п у т н и к о в ,
наш нештатный корреспондент.



МНОГО уже написано о чести пио
нера. И не хочется повторять изве
стные истины. Лучше расскажу, как 

старались понять это хозяева Пионерской 
республики лагеря «Орленок* на берегу 
Черного моря

Они разного возраста. У них разные ин
тересы. Каждый вечер отряды собираются 
на «Огонек» v думают, что они сделали 
для людей за день. Да-да, прямо вот так, 
конкретно и ставится вопрос. И они гово
рят, не отступая от принципов лагеря 
«Орленок»:

Пусть всегда будет дружба,
Пусть всегда будет трудно,
Пусть всегда будет поиск
И стремленье вперед!..
Мы однажды слышали такой разговор. 

Поздний вечер. Костер. В  темноте светом 
пламени высвечены лица ребят.

— Что было сегодня хорошего?
— Всяко было..,
— На строительстве школы был?
— Был.
— Ведра с раствором таскал?
— Таскал...
— Вовку стукнул?
—Стукнул.
Отвечает Руслан без всякого mrrepeca.
Случилось невероятное: пионер ударил 

пионера. Надо разобраться. Но разговор 
почему-то вдру переходит на другое. Кто- 
то из мальчишек спрашивает дежурного 
воспитателя:

— Нина, вы обешалн принести на «Ого
нек» свой галстук.

— А я и принесла. Нина показывает ре
бятам галстук, на котором что-то написа
но. Подпись немного выцвела.

— Прочтите...

ДАЙ РУКУ

Нина пододвинулась ближе к костру и, 
хоть знала эти слова, прочла:

—Дряни любой давай
бой!

Своими руками, своей
головой.

Давай бой!
— Ну, а дальше, ребята, подписи. Их 28.
— Как панфилсвиег под Москвой, — ска

зал самый маленький человек отряда Се
режа.

Ш Е С Т Ь !  
| А Л О Г О |
| г а л с т у  к  а  I

А Нина продолжала:
—Это было написано почти 3 года на

зад. Тогда все мои ученики стали комсо
мольцами. И подарили мне этот галстук.

— Нельзя писать на галстуке, —  это 
опять беспокойный Руслан.

— Ну, а бить человека, когда на тебе 
галстук, конечно, можно? — съязвил кто-то 
из девочек.

—Честь галстука не только в том, по
стоянно ты носить его или пет, — гово
рит Сережа.

— А в чем честь галстука? — спрашива
ет его Нина.

ДАЛЕКОМУ ДРУГУ
В С ЕГД А  пионеров нашей дружины интере

совала жизнь ребят за рубежом. Многие 
ребята переписывались с пионерами Гер

манской Демократической Республики. Полыни, 
Чехословакии. Венгрии, Румынии. Это Михай
ловская Таня, Вера Израйлева и другие. Но о 
переписке не знали пипнеры всей дружины.

Поэтому совет пионерской дружины школы ре
шил откликнуться на обращение Центрального 
Совета Всесоюзной пионерской организации и 
принять участие в «Пионерском марше мира». 
Для этого создали «Клуб разноцветных гасту- 
ков».

Во главе клуба — совет. Он руководит иитет»- 
национальной работой в дружине. В этом сове
те — представители всех отрядов. Совет клуба 
решил — каждый отряд переписывается с ребя
тами какой-либо страны. Интересуется жизнью 
ребят этой с'граны, рассказывает далеким друзь
ям о своих планах, мечтах, делах. Наш девиз — 
«Пусть всегда будет солнце». Наша эмблема —

В Ы  П  У С Е

двенадцатый

— Ну, я не знаю, и все равно здорово, 
что слова прямо на галстуке..: И вот в 
тех словах, что на галстуке, — жизненная 
правда. И Руслан молодец! Дал Вовке 
правильно. Сегодня Вовкз был настоящей 
дрянью.

И вот все слушают дежурного Руслана 
Синицына.

Оказалось, что на «ведрах» стояли вдво
ем — Вовка и Руслан. Вовка пошел по
пить... и пропал. Пришел только через 
час. Эх. и ленивый же этот Вовка! За 
лень Руслан и ударил...

Но в «Орленке» оскорбление товарища — 
преступление. Все смотрят на Руслана. 
Затем ему предлагают говорить. Вовке — 
тоже. Но ни тот, ни другой не хотят го
ворить. Это плохо Двое молчат. А ос
тальные должны судить. Трудно научить
ся в четырнадцать лет судить товарища.

Мнения были разными. И к общему не 
пришли.

Так совсем обычный «Огонек», на кото 
ром каждый вечер решали, что было хо
рошего, что было плохого в прошедший 
лень, стал вечером разговора о чести пио
нерской.

Как ни старалась дежурный воспитатель 
доказать ребятам, особенно мальчишкам, 
что Руслан не прав, ребятишки стояли на 
своем: за подлость за нетоварищеский по
ступок, за бесчестность можно и побить...

Некоторые вообще решили, что о чести 
пионера и говорить много не надо: посту
пай всегда правильно! И точка!

Разъехались «орлята» по своим горо
дам. Но каждый крепко задумался, каж
дый старался решить, что же это такое 
честь пионера?

А как думаете вы. ребята?
К. МА.ПИК, вожатый.

На счету ребят 7 «а» класса школы №  33 немало интересных де.1. 
Они борются за право получить имя Александра .Матросова. Активно 
работает «совет дела», организующий походы в окрестностях города. На 
снимке вы видите Люду Конюхову, Ларису Алексееву, Толю Назаренко. 
Витю Компанийца, Витю Савенко и председателя'отряда Таню Кудинову 
за обсуждением очередного маршрута. Фото А. ВЕСН И Н А .

НАША.
ДРУЖИНА '

В Н А Ш ЕЙ  дружине 17 пио
нерских отрядов и 12 октя- 
брятских. И во всех отря

дах всегда много работы. К а ж 
дый пионерский отряд борется за 
право получить звание любимого 
героя,готовит сбор о герое, офор
мляет уголок отряда.

Но прежде, чем получить имя 
героя, отряд подает заявление в 
совет дружины, где это заявление 
рассматривается, после чего совет 
дружины выносит решение, досто
ин ли отряд носить это имя. Ка 
ждый пионерский отряд нашей 
дружины разбит на звенья: звено 
завучей, хозяйственников, массо- 
виков-затейников. спортивное зве
но, шефское звено, звено зоны 
пионерского действия, общество 
друзей милиции, следопытов. К а 
ждый занят делом.

2 октября у нас в дружине, 
как и по всей стране, был дан 
старт пионерскому трудовому го
ду. посвященному 50-летию Вели
кой Октябрьской социалистичес
кой революции. Первый год 
трехлетки — Ленинский.

Девиз соревнования: «Имя
Ленина в сердце каждом, вер
ность партии делом докажем».

Одним из пунктов соревнова
ния является турнир смекалистых. 
Старт турнира дан в 6 классе «б».
В конце турнира выявится отряд 
самых смекалистых ребят. Сле
дующим пунктом соревнования 
явится «Пионерский марш мира».

Наш клуб «Олимпия» проводит 
соревнования по баскетболу, во
лейболу, хоккею. В каждом квар
тале построены хоккейные короб
ки, где участники клуба органи
зуют соревнования между дво
рами, а затем между кварталами.

Каждый пионерский отряд шеф
ствует нал малышами. 5 ноября 
в школе прошли сборы дружи
ны, посвященные 47 годовщине 
Октября. Каждый отряд готовил 
свою песню и речевку.

В коние сбора был подведен 
итог, и жюри вручило приз за 
лучшую подготовку отряда к 
сбору. Впереди Новый год. Уже 
готовимся. Это любимый празд
ник ребят. Хочется, чтобы было 
много шуток, смеха, выдумки 

О. Д АНИЛИ НА, 
пионервожатая.

олубь мира.
Лучшие пионеры отрядов носят 

переписываются. О делах, планах 
не один отряд, а вся дружина.

галстук той страны, с которой 
ребят за рубежом будет знать 

Галя ГУ РЕ Е В А , юнкор. ДЕВИЗ—БЫТЬ ПЕРВЫМИ
ПРО Ш ЕЛ  всего месяц, как 

был создан клуб «Олим
пия».

В совет клуба вошло одиннад
цать человек- Нина Зубречева, 
Люба Кудряшова, Галя Ьзравио 
ва, Люда Ориева, Костя Фатку- 
лин, Витя Суворов. Гена Колобов, 
Вова Тараканов, Сергей Самсо- 
ненко. Толя Гераськов, Миша 
Елизаров.

Председателем совета «Олим
пии» был избран Вова Тараканов.

Все эти ребята очень любят 
спорт. Они организовали соревно
вания. матчевые встречи с дру
гими пионерскими дружинами, по 
могалн в судействе, в работе с 
малышами. Они стремятся стать 
спортсменами • разрядниками, а 
это — основная цель клуба 
«Олимпия».

Наши юные спортсмены участ
вуют в спартакиадах школьников 
по легкой атлетике А в прошлых 
соревнованиях по конькам завос 
вали приз «Олимпийская снежин 
ка».

При домоуправлении ребята 
построили пять хоккейных icopo

бок. И в конце декабря будет 
проведен первый хоккейный 
турнир среди квартальных 
команд. Многие ребята так 
увлеклись хоккеем, что, сделав 
уроки, сразу мчатся на каток. 
Наш заядлый хоккеист Вале
рий Коршунов не состоит в со
вете клуба, но он горячо 
влюблен в спорт и не может

«Олимпия»

Вожатый — зовущее слово!
Пусть галстуки ярко горят!
Трудиться готовых, сражаться готовых.
Ведет за собой он ребят.

ВОТ такие вожатые есть и в нашей школе.
Однажды в пионерский отряд 7 «а» 

класса пришла старшеклассница Таня К у 
динова. С нею сразу же подружились. Столько 
интересных дел появилось у этого отряда. И 
каждый раз, как только Таня приходит в отряд, 
ее обступают все ребята:

—Таня, давай прочитаем книжку о болгарских 
пионерах,

—Таня, пойдем в воскресенье за город.
А на одном из сборов вожатая предложила

ребятам своими делами добиться, чтобы отряду 
присвоили имя Героя Советского Союза Алек
сандра Матросова.

Теперь этот пионерский отряд — в рядах луч
ших. Он первым откликнулся на сбор металло
лома и макулатуры, объявил борьбу хулиганам, 
первым стал соблюдать санитарный порядок во 
всей школе. Скоро отряд на лыжах отправит
ся в поход. А в субботние и воскресные вечера 
все собираются на школьном катке.

Ребятам всегда интересно с их вожатой Тзилй. 
Гтолько у них впереди интересных сборов, 
встреч, походов. Желаем успехов, ребята, r жиз
ни вашего отряда. Светлана ТРУСОВА,

председатель совета дружины 33 школы.

ДЕЙ СТВУЕТ
не быть помощником этих ре 
бят.

Недавно в школе проводи- 
тись соревнования по баскет 
болу н волейболу.С 25 школой 
играли сборные младших и 
старших команд. Нас постигла 
неудача. Наши команды, кро
ме старшей команды девочек, 
проиграли. Девочки же выиг
рали встречу по баскетболу.

Но мы очень-то не от
чаиваемся, у нас, как 
говорится, «олимпий
ское спокойствие». В 

недалеком будущем думаем 
добиться побед.

А совсем недавно мы слу
шали интересный рассказ де
легата X V II !  Олимпийских 
игр в Токио Г. А. Коистанти 
нова. Он был гостем нашей 
дружины. .

Наташа КАРН АЕВА ,

ПОМОЩНИКЕ

юнкор.

Однажды кто-то из 
наших ребят узнал, 
что в 178 квар
тале я 3 доме живет одинокая больная старушка.

Решили сходить к ней, познакомиться, узнать, чем ей по
мочь.

Вера Владимировна этому приходу очень оЛрадовалагь И 
вот наши девочки и мальчики притокят по«гги каждый лень 
к своей новой знакомой. Моют полы, ходят з* хлебом.

А по вечерам читают Вере Владимировне газеты, рассказы
вают о своей пионерской жизни.

Люба САВИ НО ВА, 
ученица 6 «а» класса шкоды J6 33.



Р А С С К А З Ы В А Ю Т  С Л У Ш А Т Е Л И  
Ф А К У Л Ь Т Е Т А  Ж У Р Н А Л И С Т И К И  В У М Л
 ♦ АНГАРСКАЯ ХРОНИКА *------

ШКОЛА ЖИВЕТК О Г Д А  
Т О В А Р И Щ  

В БЕДЕ
С ЛУЧИ ЛО СЬ несчастье. На 

заводе ЖБИ-4 при работе с 
транспортером моторист Нико
лаи Кочкмн сильно повредил 
руку. Его доставили в больни
цу с большой потерей крови и 
ожогом третьей степени. 
Срочно потребовалось 4 литра 
крови.

Собрался коллектив смеси
тельного цеха и решил помочь 
товарищу, попавшему в беду. 
И вот на пункт переливания 
крови явились Назия Гайнули- 
на, Валя Васильцова, Галя 
Лопаева и еще 17 их товари
щей по иеху.

И они верят, что их кровь 
поможет Николаю Кочкину. 
которому только 20 лет, сно
ва вернуться в свою рабочую 
семью.

В. Д РО БИ НА.

М АЛО еще кто в нашем горо
де знает о детской музыкальной 
школе ЛГ« 2. Но такая школа су
ществует, успешно работает и 
вносит большой вклад в дело эс
тетического воспитания детей. В 
ней сейчас обучается 150 чело
век по классу фортепиано, скрип
ки. баяна и аккордеона. Коллек
тив педагогов состоит из квали
фицированных специалистов и с 
большим энтузиазмом работает садов. 
со своими учениками.
. Молодые музыканты успешно 
выступают в концертах, читают

ПОСВЯЩЕН ЭНГЕЛЬСУ
В честь 144 годовщины со дня рождения Фри

дриха Энгельса, величайшего мыслителя и рево
люционера, работники библиотеки Ангарского 
политехникума оформили книжную выставку 
«Ф. Энгельс».

О Фридрихе Энгельсе в группах техникума 
будут проведены беседы, радиогазета «Электрон» 
к этой годовщине готовит специальную радио
передачу. А. КА Л А ЧЕВА .

лекции и проводят беседы о 
зыке. У М5 3Ыкальной школы 
большое будущее. Г. Перевалов.

му- 
ЛА 2

« Н А Ш  С О В Р Е М Е Н Н И К »
На такую тему прошла конференция в коллективе опытного 

производства ангарского филиала О К Б  автоматики. Здесь об
суждались книги «Дороги, которые мы выбираем» А. Чаков- 
ского, «Дело, которому ты служишь» Ю. Германа, «Молодо- 
зелено» Рекемчука. Это был большой разговор о цели жизни, 
выборе профессии, моральном облике современного молодого 
человека — строителя коммунистического общества.

Ж . БУ Я Н О ВС К И Н .

50 В Ы П У С К Н И К О В
Вот уже второй год как при гороно создано и рабо

тает вечернее дошкольное педагогическое училище. Это 
—филиал Иркутского дошкольного педучилища.

Недавно 4-й курс начал проходить практику. Скоро 
50 выпускников получат дипломы воспитателей детских

Ю. О РЛО ВА .
- S

Уголок города. 

Фото А. ВЕСНИНА.

В начале этого года при го
родском хирургическом отде
лении, которым заведует В. И. 
Кобецкий, открылось отделе
ние грудной хирургии. Врачи 
нового отделения прошли спе
циализацию в центральных 
клиниках Москвы и Ленинград 
да.

Теперь ангарчане могут п 
своем городе получить квали
фицированную хирургичес
кую помощь, консультации.

С. U JAM EHKO BA.

Недавно в ряде школ горо
да открыты зубоврачебные ка
бинеты. В 10-й школе уже 
приняты первые пациенты, в 
ближайшее время начнет ра
ботать кабинет в 32 школе.

Т. Ж ЕЛ ТУ ХИ Н А .

НУЖЕН ЗООМАГАЗИНЗашел я как-то в 
одну квартиру и изу
мился аквариумам и
чудесному миру., который их населяет. Спраши
ваю V хозяина:

— Откуда у вас все это?
И вот что услышал в ответ.
— Гола два назад подарили мне небольшой 

аквариум с несколькими весьма распространен
ными рыбками — гуппн и меченосцами. Созда
ние домашнего «подводного царства» увлекло 
нас. А итог, как говорится, налицо.

Но не так-то просто все это было создать в 
условиях Ангарска. Вот эти скалярии пересели
лись сюда с московского Арбата, другие — из 
Ленинграда, Риги, Ташкента и многих других 
городов страны. К сожалению, специального ма
газина. где все это можно купить, в нашем го
роде нет.

И действительно, очень жаЛь, что в Ангарске 
нет такого магазина и достать все необходимое 
для аквариумов очень трудно.

Мне пришлось побывать в новосибирском зоо-

П И С ЬМ О  
В Р Е Д А К Ц И Ю

магазине, где можно купить все, что необходи
мо для домашнего живого уголка. Здесь прода
ются акварИ5.мы и рыбки, клетки'для певчих 
птиц. И тут же вы можете заселить их птицами, 
можете купить попугая н белку, а о рыбах и 
говорить не приходится — их очень много.

Я поинтересовался у продавца:
— Откуда у вас все это?
И услышал в ответ:
— От вас же любителей. Рыб и птиц скупаем 

в комиссионном порядке у населения, зверьков 
дают охотники. А клетки, аквари\мы и прочие 
приспособления изготавливают из отходов пред
приятия города.

И вот возник вопрос, почему нет такого мага
зина в Ангарске? Открыть такой магазин у нас, 
наверное, не труднее, чем в Новосибирске. И ес
ли он появится, то мы — любители природы — 
скажем только спасибо.

В. САВКО В.

25 ноября, СРЕДА

10.30 — Произведения русской 
классики на экране. Художест
венный фильм «Горе от ума», 
1-я серия.

14.00 — Телевизионные ново
сти.

19.10 — Экономический лекто
рий.

19.40 — Клуб кинопутешсствий.
20.10 — Киножурнал «Наука и 

техника» №  15.
20.20 — «Учитесь говорить по- 

английски», урок 8-й.
20.40 — Произведения русской 

классики на экране. Художест
венный фильм «Горе от ума», 
1-я серия.

26 ноября. Ч Е Т В Е Р Г
19 00 — Телевизионные ново

сти.

В кинотеатрах  
г о р о д а

«КОМ СО М О ЛЕЦ» -  Ждите 
нас на рассвете 10. 11-45, 13-30, 
15-15, 17, 18-45. 20-30, 22-10.
С 26 ноября — Женатый холос
тяк (Дети до 16 лет не .допуска
ются). 10. 11-55, 13-50, 15-45,
17-40. 19-35. 21-30.

«ПИ О Н ЕР» — Весна. 10. 12,
14. 16. 18, 20. 22. С 26 ноября— 
Добро пожаловать! 10, 15-10
Жлнте нас на рассвете. 11-30,
13-20, 16-40. 18-30. 20-20. 22-10.

«МИР» — новый цветной худо
жественный фильм «Милое семей 
ство». 10, 12. 14. 16, 18. 20, 22.
С 26 ноября— новый художествен
ный фильм «Люди не все знают». 
10. 11-45, 13-30, 15-15, 17, 18-45. 
20-30, 22-15. Открыта предвари
тельная продажа билетов яа но
вый художественный фильм «Тот 
кто рядом с тобой».

«ЮНОСТЬ» — Москва — Генуя 
10. 12, 14, 16-10, 18-10, 20-05, 22.

«ПО БЕДА» — Такова спортив
ная жизнь (обе серии одновре- 
мевно) 10. 12-20, 14-40. 17,
19-20. 21-40, (Дети до 16 лет не 
допускаются). С 26 ноября— Ми
лое семейство. 10. 11-45. 13-30.
15-15, 17, 18-45. 20-30. 22-15.

«АНГАРА»— В старом Чикаго
13, 15. 17. 19, 21. Малый зал— 
Новичок 12 С 26 ноября—Особ
няк на «Зеленой». 13, 15 17, 19
21.

ДК «Э Н ЕРГЕТ И К »  — Семеро 
смелых 13, 15. 19. С 26 ноября— 
Чапаен. 13. 15, 17:

Горгово - закупочной пром 
товарной базе vpca строитель
ства срочно требуются зав.
складами, кладовщики, еле- 
арь • сантехник, отборщики 

товаров, тракторист. 1 
Адрес; г. Ангарск. 8-й рай 

он, промтоварная база урса 
строительства. (1168)

I9.J0 — Наша почта.
19.30 — Показывают телесту

дии страны «От нового к ново
му», очерк Пермской студии 

19.50 — На лесах новостроек 
20.00 — Народной Монголии- 

40 лет.
20.15 — Кинокомедия «Ох, уж 

эти девушки».
21.25 — Концерт симфоническо

го оркестра Иркутской областной 
филармонии.

В Н И М А Н И Ю  
С Л У Ш А Т Е Л Е  И 

I  КУРС А  И С Т О Р И Ч Е С К О 
ГО Ф А К У Л Ь Т ЕТ А  В У М Л  

Очередное занятие на 
курсе состоится в пятницу. 
27 ноября.

Дирекция ВУМЛ.

Конторе по ремонту МТС урса 
нефтяников срочно требуются 
слесари-сантехники 4—5 разря
дов. газоэлектросваршик.

Об условиях справляться по 
адрес\: п. Манск, бывшая столо
вая №  I. с 9 до 12 часов дня. 
телефон 57-13. (1198)

СНАЙПЕРЫ КОЛЬЦА
ЧИТА (по телеграфу). Здесь состоялись игры первенства Восточ

но-Сибирского совнархоза по баскетболу. 20 ноября ангарский 
«Труд», защищающий честь Иркутской области, встретился с баскет
болистами Читы. Ангарчане легко переиграли своих соперников н 
одержали победу со счетом 62:38.

22 ноября ангарчане встретились с представителями Бурятии и 
потерпели поражение. Счет матча 52:64. В итоге у наших баскетбо
листов второе место. Среди женских команд победителями стали 
черемховские баскетболистки.

ХОККЕЙНЫЕ БАТАЛИИПРИЗЫ ВРУЧЕНЫ
Большой популярностью 

пользуются шахматы и шаш
ки на ремонтно-механическом 
заводе. Здесь уже стало тра
дицией проводить турниры на 
первенство цеха и предприя
тия. Такой турнир проходит и 
сейчас. Победители цеховых 
соревнований примут участие 
в новогоднем турнире на зва
ние чемпиона завода. « 

Имена победителей в цехе 
ребристых труб уже известны. 
Среди шахматистов им стал 
механик цеха Б Пьяиков. на 
втором месте заместитель на
чальника цеха В. Буров. У 
шашистов победил электро
сварщик Е. Кушнарев. Побе
дителям кручены призы.

Я. С Е Р Г Е Е В , 
слушатель факультета жур- 
налмстяни.

НА О РБИ Т А Х  
СТАДИОНОВ

Продолжаются игры чемпиона
та СССР по хоккею с шайбой. 
Вот результаты матчей в нашей 
подгруппе:

18 ноября «Спартак»— «Буре
вестник» — 1:1, «Снбирь*-^«Тор- 
педо» — 7:5, «Аэрофлот»—СКА  
—  1: 0 .

21 ноября «Спартак»— СК «Са
лават Юлаев» — 3:2, «Аэрофлот-* 
—«Торпедо» — 2:1. «Молот»— 
С КА —5:2. «Буревестник»—«Спут
ник» — 4:1.

22 ноября «Сибирь»—«Строи
тель» — 11:1.

Встреча «Молот—СК «Салават 
Юлаев» 18 ноября не состоялась 
из-за отсутствия льда.

И Т О Г И  С П А Р Т А К И А Д Ы
Недавно спартаковцы no.iwiH итоги летней спартакиады 

своего спортобщества. Лучших результатов добился коллек
тив мебельной фабрики, которому и присуждено первое ме
сто. Победителям соревнований вручены грамоты, именные 
жетоны и ценные подарки.

Редактор В. И. П А Н ФИ ЛО В

Учебный комбинат производит набор на трехме
сячные курсы операторов и машинистов компрессо
ров. Принимаются только мужчины но моложе 18 
лете образованием 7 — 10 классов. Выплачивается 
стипендия в размере 52 рублей. Одиноким предо
ставляется общежитие. Начало занятий 10 — 15 де
кабря 1964 года.

Обращаться: Ангарск, улица Гетюев Краснодона. 
12 (ход со двора), или 61-й квартал, дом 3.

(1184)
Ангарское городское профес

сионально • техническое учили 
Ше Л.5 4 продает по безналич 
h o m v  расчету деревообрабаты 
яаюптие круглопильные стан
ки модели Ц-6.

Адрес училища: г. Ангарск, 
проспект Кирова, 38. ГПТУ-4.

(1197)

ХарёСина Валентина Георгиев
на. проживающая в Ангарске, 
пр. Карла .Маркса, дом 74, кв. 75, 
возбуждает дело о разводе с 
Харсбиным Сергеем Васильевичем, 
проживающим в г. Красноярске, 
\л. Вавилова. .V? 54. кв, 96;

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (1216)

Лаптев Георгий Кириллович, 
проживающий в Ангарске. пос!
Вайкальск. 2-я Блоздая. 5, воз
буждает дело о разводе с Лап
тевой Евдокией Алексеевной, 
проживающей в Ангарске, пос.’ 
Байкальск, 2-я Блочная, 5.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде, (1212)

Наш адрес: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета. 3-й’этаж. Телефоны: редактора и о т т р л я  
промышленности — 2-42-37. заместителя редактора, идеологического отдела и секретариата — 2-2Т-37

НЕ 09985 Ангарская городская типография областного управления по пезата Заказ 5659, Тираж 19 850


